

en mission à Bruxelles, le
19 mai 1970

82, avenue de l'Atlantique,
BRUXELLES 15,

Monsieur GUARDA,
Programm Officer,
O.N.U.,
KINSHASA

Cher Monsieur Guarda,

J'espère que tout marche bien, en ce qui concerne l'affaire Pierret. Je suis encore à Bruxelles pour une bonne quinzaine de jours. Si, dans l'intervalle, vous avez des nouvelles, cela me ferait plaisir de recevoir un message à mon adresse de Bruxelles (avec copie, à mon nom personnel, à BP. 4019, Kinshasa).

Paul Pierret est encore en Tansanie, pour les examens, mais il semble qu'il sera libre fin juin. Idéalement, il devrait arriver avec moi, vers la fin de juillet ou le début août. (arrivée au Congo, bien entendu). Il est utile que je sois sur place, ceci afin de l'introduire dans ses activités.

J'ai énormément apprécié votre collaboration.

J'écris, par ailleurs, à Kai Curry-Lindahl. Je suis convaincu qu'il aura compris les problèmes qui s'étaient posés.

Veillez croire, cher Monsieur Guarda, à mes sentiments
les meilleurs,

Jacques VERSCHUREN, Dr.Sc.
Directeur Général.

